

Der „Mach mit“- Spielenachmittag

Volker Heidemann

Seit dem 24.5.07 treffen sich einmal im Monat Seniorinnen und Senioren zu Gesellschaftsspielen, immer donnerstags von 14:00 bis 16:00 Uhr.

Für den organisatorischen Rahmen des Nachmittags sorgt Gabriele Voß. Im PC-Raum hat man ein Schrankfach zur Aufbewahrung der Spiele des Seniorenclubs, aber man bringt auch eigene Spiele mit.



Hier spielen die Damen gerade „Rummikub“ zu sechst.



Eine Dame und vier Skatbrüder – einer schreibt und einer setzt immer aus.



Doch auch andere Karten- und Gesellschaftsspiele sind beliebt. Meist sind 12 bis 15 Teilnehmer dabei.

Ein Kommentar: „Wir spielen nicht so tierisch ernst – und wir haben auch noch Zeit zum Reden!“
So soll das auch sein.